

Signature du contrat de développement local jeunesse et sports.

La ville et la Direction Départementale de la Jeunesse et des Sports (D.D.J.S.) ont signé un contrat de développement local le 26 octobre dernier en direction des 6 - 25 ans.

Cette collaboration vise à atteindre des objectifs communs : développer l'accès à la citoyenneté des jeunes, favoriser l'accès aux pratiques culturelles, sportives et de loisirs, développer des dispositifs d'insertion sociale, d'information, de soutien à l'initiative des jeunes, et assurer un meilleur aménagement des rythmes des enfants et des jeunes dans le temps périscolaire et extra-scolaire.

Dans ce cadre, les services Jeunesse, Enfance, Scolaire, Périscolaire et Sports de la ville, ont proposé de mettre en oeuvre un certain nombre de projets.

- la création d'un mini-club au chalet de Denouval accueillera les 12/13 ans qui ne vont plus au centre de loisirs et pas encore au service animation jeunesse.

- le «coupon sport» facilitera l'accès des jeunes défavorisés aux activités des associations sportives.

- l'information des jeunes se développera au collège et organisera des journées à thème sur des questions de société.

- le Service Animation Jeunesse développe trois nouveaux pôles d'activités : photo, vidéo, atelier multimédia.

Ces actions parmi d'autres seront en



partie financées par la D.D.J.S. à hauteur de 170 000 F pour cette année. Andrésey fait partie des 5 communes pressenties par la D.D.J.S. dans les Yvelines, pour signer ce contrat qui vise à globaliser l'ensemble des dispositions mises en place à destination des jeunes et des enfants.

Soirée des jeunes au bénéfice des restos du cœur

La soirée du samedi 7 novembre dernier, organisée par le service jeunesse et l'association andrétienne Animusic a réuni presque 400 personnes autour de styles musicaux divers : rock, rap, danse, ambiance... jusqu'à 2 heures du matin. Au



total, la somme de 5000 francs a été remise au restos du cœur.

Vive les vacances !

Et voilà une fois de plus les vacances sont passées et en attendant les prochaines (elles arrivent) il ne nous reste plus que nos souvenirs. Heureusement le service jeunesse a permis à plus de quarante jeunes de 13 à 17 ans de s'en fabriquer des tonnes... Du bowling au karting en

passant par la patinoire et l'atelier pâtisserie, pour finir par l'après-midi crêpes, toutes ces activités ont permis de resserrer les liens d'un groupe et de travailler, pour treize d'entre eux, sur le séjour ski des vacances de février.

*Joyeux Noël et bonne année
L'équipe du service jeunesse.*

Enquête sociale

Le C.R.E.D.O.C. (Centre de Recherche pour l'Etude et l'Observation des Conditions de vie) mène depuis deux mois une étude sur les jeunes d'Andrésey. Une dizaine d'entretiens et des rencontres avec ces derniers ainsi

qu'un travail avec les intervenants professionnels du secteur jeunesse ont été réalisés. Le rapport final a été remis à Monsieur Le Maire le 15 décembre.

Vacances de Noël

De nombreuses activités sont prévues du 21 au 31 décembre : atelier vidéo, foot, patinoire, sorties... Demandez le programme au Service Animation Jeunesse. Tél. 01 39 74 08 52.